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☆春季総体＆煌奏祭を終えて（各部代表のコメント①)

「３年間大高バレー部でバレーができて本当によかったです。新チ
ームが始まった当初は、みんなばらばらでまとまりがありませんで
した。でもこの１年間、普段の練習や練習試合を頑張ってきて、最
後の大会では、その成果を発揮し、大高らしいプレーができてよか
ったです。このメンバーとバレーが出来たことは私にとって一生忘
れられない思い出です。そして、澤先生に指導していただいて本当
によかったです。応援してくださった方々、ありがとうございまし
た。（吉田茉生 女子バレーボール部主将）」

「最後の啓新高校戦は大高の力が発揮できた最高のゲームでした。
これからもどこかでバレーを続けて下さい。３年間よく頑張りまし
た。（女子バレーボール部顧問）」

「最後の制作に向け、３月頃から練習を始めて、自分の納得のいく
作品が作れるまで２ヶ月頑張りました。まだ、展示は 6/17(月)まで
やっているので、是非お越しください。(山岸玲菜 書道部「部長)」

「現メンバーでの最初で最後のステージは、私たちにとってとても
よいステージになりました。多くの方々に『良かった』という言葉
をいただいてとても嬉しかったです。観に来てくださった皆さん、
ありがとうございました。 (高畑美穂 合唱部部長)」

「皆、とても緊張していましたが、今までで一番よい演奏ができた
と思います。１，２年生は、司会をしたり、演奏で重要なパートを
しっかり弾いてくてくれたりして、とても頼もしかったです。３年
生にとっては最後の発表の場でしたが、納得のいく演奏が出来たの
がよかったです。(表仁以奈 日本文化サークル【箏】代表)」

「お客様で満員の会場となりましたが、堂々とすばらしい演奏が出
来たと思います。合唱部の皆さん、聴きに来て下さった方々、保護
者の方をはじめ支えて下さっている皆様に感謝の気持ちでいっぱい
です。ありがとうごいました。（日本文化サークル【箏】顧問）」

担任の先生方は、必要部分を読み聞かせ、しばらく教室掲示して下さい。


